



www.letelegramme.fr

Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)

Audience: 3525198

Sujet du média : Actualités-Infos Générales

2 Juin 2023

Journalistes : -

Nombre de mots : 223

p. 1/1

Visualiser l'article

## À Vannes, l'association EGEE a fêté ses 40 ans au service des entreprises

C'était jour de fête, ce jeudi 1er juin, au Kasino de Vannes. L'association EGGE, qui intervient pour aider les entreprises, y a célébré ses 40 ans d'existence.

L'association <u>EGEE</u> (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) a fêté ses 40 ans avec une réunion au Kasino de Vannes, ce jeudi 1er juin, où Maryvonne Allix, déléguée départementale, a rassemblé conseillers, banques, entreprises aidées. L'association intervient dans la préparation du Plan communal de sauvegarde (PCS), demandé par les préfectures. Son champ d'action auprès des entreprises est vaste : son rôle est de soutenir la création d'entreprises, de les aider dans leur développement et aussi les aider quand elles sont en difficulté. Les conseillers experts bénévoles sont souvent d'anciens chefs d'entreprise ou cadres supérieurs. Leur mission est aussi, en amont, de préparer les jeunes au monde du travail avec le tutorat d'étudiants voir de lycéens. Le département du Morbihan compte une quarantaine de conseillers bénévoles.

Pour postuler auprès de Maryvonne Allix, déléguée départementale EGEE 56, par tél. 06 07 76 06 28. Manon Boucand, entreprise Ty'k Affinage Vannes, mail : contact@tyk-affinage-vegetal.com



Bernard Bouillé conseiller EGEE, avec Manon et David de l'entreprise aidée Ty'k Affinage Vannes, qui a créé une gamme de fromages affinés 100 % végétales.

